



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
3年学年通信 No. 41

「共働・共励」「共鳴・共感」

令和3年10月13日

実りの多い前期に

今日で3年生の前期も終了となります。新型コロナウイルス感染拡大防止のために制限も多い中で、できることを一つ一つ積み重ね、成長して行くことができました。

全校を引っ張り、活躍する姿をたくさん見ることができました。将来に目を向ける機会も設けることができ、進路に向けての意識も変わってきました。学級の絆、曲中の絆、そして先輩たちから受け継がれた伝統を感じる機会もありました。

今日配付した通信簿には前期の頑張りが記述されていますのでご覧になり、話題にしてほしいと思います。通信簿は通信欄「家庭から学校へ」への記述、保護者欄の押印をして10/18(月)に提出ください。

この前期の経験、思い出を胸に、後期も曲中の先頭に立ち、卒業の日まで一つ一つの活動に全力で取り組んでほしいと思います。

前期終業式で307組の勇吾さんが発表を予定していた前期の振り返りを紹介します。

中学校最後の終業式を迎えて

前期は、新型コロナウイルスの影響で、様々な制限がありました。その中でも私が頑張ったことが二つあります。

- 一つ目は勉強です。受験生として過ごしていくうちに、授業に積極的に参加する重要性に気がきました。授業終始の挨拶や反応を意識して行い、内容が理解できるまで粘り強く取り組むようにしました。家庭学習では、以前と比べて量は増えましたが、授業で学んだことをテストで生かし切れていないので、内容の質を上げなければいけないと思います。進路を実現するためにも努力を続けていきたいです。

- 二つ目は部活動です。私は、男子バスケットボール部に所属していました。最後の大会で優勝できず、悔しい思いをしたまま引退しました。その後、駅伝部に入り、夏の間仲間と切磋琢磨し、一秒でもタイムを縮めるために頑張りました。その努力が実り、全県大会で優勝することができ、うれしかったです。東北・全国大会に向けて、練習と勉強の両立をしていきたいです。

今年の夏は、東京オリンピックが開催され、選手一人一人がこんな状況の中でも一生懸命プレーする姿に感動しました。私もどんなことがあっても諦めず、悔いが残らないようにベストを尽くしていきたいです。今日のように「中学校最後」が一つずつ終わっていきます。笑顔で卒業したいと思っているので、自分に足りないものを改善し、充実した生活を送りたいです。

来週の予定

日程・行事等			放課
10/18	(月)	秋季休業	
10/19	(火)	後期始業式 始業式・①③④⑤⑥ (②欠)	15:40
10/20	(水)	修学旅行結団式	15:30
10/21	(木)	修学旅行(1日目)	日程別紙
10/22	(金)	修学旅行(2日目)	日程別紙
10/23	(土)	ビブリオバトル大仙大会 13:30～ 大曲広域交流センター	